



RANZENPOST

Neuigkeiten vom Förderverein der Grundschule Ostheim

Danke für die Unterstützung

Förderverein der
Grundschule
Ostheim

Liebe Mitglieder:innen, liebe Unterstützer:innen, liebe Eltern und Lehrkräfte und vor allem liebe Schüler:innen,

das aktuelle Schuljahr geht langsam zu Ende. Die letzten Arbeiten sind geschrieben, Klassenfeste stehen an, die 4. Klassen bereiten sich auf den „Ausflug“ aus der lieb gewonnenen Grundschule Ostheim vor und die Nachrücker:innen aus den Kitas in Ostheim stehen schon aufgeregt in den Startlöchern. Auch die Polizei war schon da und hat den 4-Klässler:innen das sichere bewegen mit dem Fahrrad im Straßenverkehr beigebracht – super! Da ist also ordentlich Bewegung drin – gut so.

Viel Bewegung ist auch gerade bei der Sommerlotterie der Bürgerstiftung Nidderau. Hier gibt es viele interessante Gewinne und vor allem einen „Gewinner“. Der Förderverein der Grundschule Ostheim hat das große Glück, einer der Begünstigten der diesjährigen Sommerlotterie zu werden. D.h. wir als Förderverein, werden im kommenden Jahr eine Spende aus den Erlösen der Sommerlotterie 2024 erhalten. Wir freuen uns sehr über diese tolle Nachricht, die den Vorstand im Juni erreicht hat. D.h. mit jedem gekauften Los gibt es nicht nur die Chance auf einen tollen Gewinn aus der Lotterie selbst, sondern auch eine kleine zusätzliche Unterstützung für unseren Förderverein – toll.

Toll ist auch, dass wir als Förderverein den Ausflug der Klassen in das Papageno Musiktheater nach Frankfurt unterstützen konnten. Wir haben hier die Busbeförderungskosten in Höhe von gut 1.700€ übernommen. Es sind aber auch die kleinen Dinge, die durch den Förderverein unterstützt werden können. Material für Lern-, Lehr-, Bastel- oder Spielbedarf, Material für die Projektwochen... All das wäre nicht möglich, wenn es nicht die Mitglieder und Spender gäbe, die den Förderverein unterstützen. Vielen Dank dafür.

Von nichts kommt nichts... Daher möchten wir freundlichst auch um Ihre/Eure weitere Unterstützung werben. Wenn Sie/Ihr noch kein Mitglied des Fördervereins sind, sollten Sie/Ihr es schnell werden. Bereits mit einem Jahresbeitrag von nur 12 Euro sind Sie/Ihr dabei. Den Antrag dazu gibt es im Download unserer Webseite (Link: <http://www.fdgso.de>) oder im Sekretariat der Grundschule Ostheim. Wir freuen uns auf Sie/Euch.

Voraussichtlich wird der Förderverein in diesem Jahr auch einen Slot auf der Kerb in Ostheim belegen. D.h. auch hier kann durch das tolle Engagement unserer Mitglieder und selbstverständlich aller Eltern der Schulkinder wieder ein Teil dazu beigetragen werden, den Förderverein zu unterstützen, etwas Gutes zu tun und dabei auch noch ein wenig Geld in die Vereinskasse zu spülen. Wir zählen auf Sie/Euch und hoffen auf ein tolles Fest zur Kerb 2024. Näheres dazu folgt.

Abschließend allen Schulkindern noch ein paar tolle Tage im Schuljahr 2023-2024, schöne Ferien und einen guten Start im neuen Schuljahr. Das gilt insbesondere für die neuen 5. Klassen an den weiterführenden Schulen und den neuen 1. Klassen hier an der Grundschule Ostheim.

Viele Grüße vom Team des Vorstandes